

Cuxhaven auf Kreuzfahrkurs

Presseinformation, Kurzfassung

Cuxhaven. Das Nordseebad an der Elbmündung baut seinen 2022 eingeschlagenen Weg zum deutschen Kreuzfahrthafen beständig weiter aus. Am 20. April wird dort in den Vormittagsstunden die Mein Schiff 3 (Bj. 2014, 293 Meter Länge, 99.500 BRZ, bis zu 2.506 Passagiere) von TUI Cruises einen Zwischenstopp einlegen und ihren Passagieren einen Landgang anbieten. Ab 13 Uhr, wenn der Kreuzfahrtriese wieder ablegt, trifft sich in den historischen Hapag-Hallen die Kreuzfahrt-Branche zum „Zweiten Cuxhavener Kreuzfahrtforum“. Auf der Tages-Agenda stehen die Themen „Nachhaltigkeit“ und „Entwicklung neuer Destinationen“. Mit mehreren Fachvorträgen und zwei kompetent besetzten Gesprächsrunden auf der Bühne wird Cuxhaven zum Branchenmittelpunkt, wo zwei der wichtigsten Herausforderungen der modernen Kreuzfahrt angepackt und weiterentwickelt werden. Rund 130 Zuhörer aus der Branche und aus der Region Cuxhaven werden erwartet, darunter ein Dutzend Führungskräfte der Kreuzfahrt und ebenso viele Journalisten. (1.000 Zeichen)

Cuxhaven auf Kreuzfahrkurs

Presseinformation, Langfassung

Cuxhaven. Im geschichtsträchtigen Kreuzfahrthafen der Welt werden wieder große Passagierliner abgefertigt. Am 22. Januar 1891 brach von Cuxhaven aus der von Hapag-Direktor Albert Ballin auf Winterreise ins Mittelmeer geschickte Dampfer „Augusta Victoria“ zur ersten Kreuzfahrt auf. Am 20.04. legt am Steubenhöft, wo zehn Jahre nach dieser denkwürdigen Reise die Hapag-Hallen erbaut wurden, die Mein Schiff 3 (Bj. 2014, 293 Meter Länge, 99.500 BRZ, bis zu 2.506 Passagiere) von TUI Cruises an. Die historischen Einschiffungsgebäude können auch heute noch problemlos 4000 Passagiere abfertigen: 400 Meter Kaikante und 12 Meter Wassertiefe bieten ideale Voraussetzungen; der Gleisanschluss direkt neben dem Abfertigungsgebäude ist für die Nordseehäfen einmalig und lädt zu einer nachhaltigen An- und Abreise mit der Bahn ein. Für die Mein Schiff 3 ist das Vormittags-Intermezzo in Cuxhaven ein Zwischenstopp, um den Passagieren einen Landgang und auf Wunsch eine Führung durch die Hapag-Hallen anzubieten. Fliegender Wechsel um 13 Uhr: Die Passagiere kehren zurück an Bord, während Cuxhaven – eben noch Gastgeber für die Kreuzfahrtgäste – die Granden der Branche zum „Zweiten Cuxhavener Kreuzfahrtforum“ empfängt. Nach Begrüßungsworten von Norbert Plambeck (Vorsitzender der TWG Cuxhaven e.V. und Geschäftsführer der Plambeck Holding GmbH), Helge Grammerstorf (Vorsitzender der CLIA Deutschland) und Oliver Ebken (MdL, Vorsitzender des Tourismusausschusses des Niedersächsischen Landtages) werden Fachvorträge zu den Themen „Nachhaltigkeit der Kreuzfahrt“ und „Entwicklung neuer Destinationen“ gehört. Hierzu reisen u. a. der Konsul der Republik Kapverde, Heinz Herbert Hey, aus Hamburg an sowie Dr. Patrick Schwager vom Deutschen Zentrum für Luft- und Raumfahrt in Oldenburg. In zwei Gesprächsrunden werden diese Themen auf der Bühne sodann diskutiert und weiterentwickelt. Die Themen und die Gäste hat der Reisejournalist Oliver Schmidt (Chefredakteur von Koehlers Guide Kreuzfahrt, Hochschuldozent und Consultant) gemeinsam mit den Teams von TWG, IHK Stade und eventKONTOR Cuxhaven zusammengestellt. Er führt durchs Programm und leitet die Gespräche. „Wir haben bewusst Themen ausgewählt, die für die Branche hochaktuell sind, denn Cuxhaven möchte nicht nur Gastgeber und Touristenmagnet sein, sondern die Kreuzfahrt aktiv mitgestalten“, so Schmidt. „Wir möchten dabei helfen, die Kreuzfahrt in eine saubere Zukunft zu führen, Landstrom- und Wasserstoffangebote nutzen und uns mit anderen Kreuzfahrtzielen in der Welt vernetzen, indem wir ihre Entwicklung unterstützen.“ Erwartet werden in den Hapag-Hallen rund 130 Besucher aus der Kreuzfahrtbranche und der Region Cuxhaven, darunter ein Dutzend Führungskräfte aus Kreuzfahrtunternehmen, ebenso viele Fachjournalisten, fünf Hochschullehrer, die mit Kreuzfahrt- und Reisetemen befasst sind, Vertreter der Meyer Werft sowie Hamburg Cruise Net e.V. und ein Kreuzfahrkapitän. „Wir freuen uns, dass wir bei diesem spannenden Event die wichtigsten Persönlichkeiten aus der Kreuzfahrt und die entscheidenden Repräsentanten der Region Cuxhaven zusammenbringen können“, sagt Oliver Schmidt. Über hundert der honorigen Gäste bleiben zum Cruise Dinner in Cuxhaven, das am Abend im Kuppelsaal der Hapag-Hallen stattfindet. „Und dann

freuen wir uns auf künftige Besuche von Kreuzfahrtschiffen, gern auch wieder wie früher zur Ein- und Ausschiffung“, spannt Schmidt einen Bogen zu Erfolgen in der Zukunft, denen das Nordseebad an der Elbmündung entgegenseht. *(3.500 Zeichen)*